



3月園だより

令和5年3月1日（水）
尚徳福祉会 井荻保育園

寒さの中にも、プランターのチューリップも芽を出し、日ごとに春の訪れを感じる季節となりました。クラスでは寒さの残る中でも元気に公園、公園、公園、公園、などにお散歩に出かけて行きます。3歳クラスは公園の岩に挑戦、全身を使ってみんなで登り降りをしてジャンプを楽しむようになったりして、元気いっぱい遊びに行ってきたそのあと、子ども達を待っているのは、給食職員が作ってくれた温かくおいしい給食です。給食職員が、ごはんや汁物を目の前でよそって渡してくれて「ありがとう」の感謝の思いを持ちながら「いただきます」と頂いています。令和4年度は、新型コロナウイルスの感染者がでましたが、保育力の高さから休園することなく、園行事も中止する事もなく執り行う事ができました。保育参観でも普段の子どもの自然な姿を見て頂く事ができました。やはり、保育園で子どもの成長を実際に見て頂きたかったのと、子どもの達とのふれあいを楽しむ事を重視したのが正直なところでした。

この時期、5歳の子ども達は小学校に向けて期待で胸膨らませていると思います。また、他クラスの子も達も1年を振り返るといろいろな活動を通し、心も体も大きく成長しました。特に小さい子は大きい子を手本にして育ち、大きい子も小さい子の手本になろうと頑張ります。支えて、支えられてお互いに育ちあう事を大切にしたいと思います。令和4年度は、残りあとわずか1か月となりました。新級に向けて、小学校に向けてステップアップできるように職員も子どもも頑張ります。最後となりましたが、保護者の皆様には1年間のご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

🌸🌸🌸 子どもが自ら育つ園庭 🌸🌸🌸

0歳～5歳までのすべての子ども達が園庭で遊べるような環境を考え、乳児と幼児が時間を分けて使用する事にしました。子ども達の遊ぶ姿は、目に見えて変化しています。さん考案のマルチパーツの買い替えや園庭の遊具の買い替え、子ども達の視線を考えて整備して、どうしたら子どもたちが満足する園庭環境ができるか。各クラスが考えて園庭、園内の環境がすべて子どもたち中心で、そして子ども自ら育つ環境になっているかどうか。6年間の子どもの成長を見通した園庭の環境を、少しずつ進めてまいりたいと思っていました。今を生きる子ども達が、未来の向かって元気に過ごせる世の中になって欲しいものだと思っています。

🎓卒園式について(5歳クラス)🎓

卒園式は、日程通り行います。当日は、密を避ける為、保護者のみとさせていただきますので、ご理解の程よろしくお願い致します。

日時 3月11日（土） 9：30集合（10：00開式）

※土曜保育は通常通り行います。

3月の予定

- 1日 英語であそぼう
- 3日 ひなまつり
- 11日 卒園お祝い会
- 14日 身体測定（幼児）
- 15日 英語であそぼう
身体測定（乳児）
- 16日 5歳児 お別れ遠足
- 20日 3, 4, 5歳お別れ会
- 22日 避難訓練
- 23日 おばさんず
- 24日 大原さん
- 27日 クラス移動

お知らせ

●4月3日（月）の午後より、保育園入口の玄関ナンバーと門ナンバーが変わります。（暗証番号は）の朝ににナンバーを掲示致しますので、ご確認ください。

●午睡用シーツは3年リースなので、全園児4月3日（月）より新しいものとなります。新しいシーツ（紫色）は3月末に配布しますので、お名前を書いてから園の方で使用してください。古いシーツ（黄緑色）は4月3日（月）より玄関のボックスにて回収を始めますので、お持ちください。

●第三者委員の後任の方がさん、さんに決定しました。詳しくは、事務所前の掲示と後日、園のしおり配布でご確認ください

主任のひとこと

園庭の隅に、水を入れたバケツを置いて様子を見ています。なかなか氷にならないですが「昨日よりも冷たいよ」など感じた事を伝え合っています。雪が降った日は朝からテラスで大喜びです。季節を感じ様々な事に気付きがあるようです。

お名前の記入の仕方



犬のマークは逆さまになりますが、図のようにマジックで記入してください。